

# 藤井ハイムやみぞ新聞

令和7年9月発行

このたび、8月1日付で施設長に就任いたしました齋藤千沙希です。まずは、日頃より当施設の運営にご理解とご協力を賜っておりますご利用者様、ご家族の皆さま、そして地域の皆さまに、心より感謝申し上げます。私はこれまで、生活相談員として当施設に勤務し、ご利用者様の生活支援はもとより、ご家族の皆さまとも日々お顔を合わせ、さまざまなお相談やお気持ちに寄り添ってまいりました。今回、施設長という立場を拝命し、これまでの経験を活かしながら、より一層皆さまに安心していただける施設づくりに努めてまいります。ご利用者様が穏やかに、そして笑顔で日々を過ごせるよう、職員一同が心をひとつにして支援を行ってまいります。また、これまで以上にご家族の皆さまとの連携を大切にし、信頼と安心の橋渡し役としての責任を果たしていきたいと考えております。施設は「暮らしの場」であり、「人とのつながりの場」でもあります。地域の皆さまとも手を取り合い、開かれた施設として、共に歩んでいければ幸いです。至らぬ点もあるかと存じますが、皆さまのお声に耳を傾けながら、より良い施設運営に尽力してまいります。今後とも、温かいご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

末筆ながら、皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

施設長 齋藤千沙希

## お花見

町内の河川敷へ、お花見に出かけました。久しぶりの外出に皆様喜ばれ、散歩を楽しみました。また来年、お花見に出かけるのが楽しみですね。



## 研修 防災訓練

藤井ハイムやみぞでは、定期的に研修や防災訓練を行っております。医療的ケア（ストーマの取り扱いについて）などに関しては外部講師をお招きし、研修を開催しています。防災訓練は、年に6回様々な状況を想定（夜間・地震・土砂災害など）し、入所者様にもご参加いただき、訓練を行っています。



## 参議院議員通常選挙不在者投票

を行いました。



社会福祉法人誠慈会  
養護老人ホーム  
藤井ハイムやみぞ

TEL 0247-57-5663

FAX 0247-57-5664



6月に白河市のアーバンさんに来所いただき、夏物の衣類の購入をしました。次回は10月を予定しており、冬物を購入していただく予定です。



ゼリーバイキングをしました

次回はパンバイキングを予定しています。

## お知らせ



\*現在、オンライン面会・対面面会を実施しております。感染症発生時には中止する場合もございますので、面会希望の際には必ず事前に施設へお問い合わせいただきますようお願いいたします。なお、飲食物のお持ち込みは禁止とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、外出についても、保険証類やお薬の準備がありますので、必ず事前にご連絡をいただき、外出日時についてやみぞ職員へお伝えください。

\*令和7年度家族会について、11月頃に開催を予定しております。詳細については後日文書にてお知らせいたしますので、ご多用のところ恐れ入りますが、ご参加いただきますようお願いいたします。

\*藤井ハイムやみぞのホームページに、施設内行事などの様子を掲載しております。「藤井ハイムやみぞ」で検索していただきますと、ホームページ情報が掲載されていますので、ご高覧ください。